



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 150 m² |
| Référence | VMA10000864 |
| Prix | 1 590 000 € |

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Située à pied du village, magnifique rénovation pour cette maison d'environ 150m² en exposition plein sud edifiée sur une parcelle de 1,245m². La maison se compose comme suit : Lumineuse et époustouflante pièce à vivre de 80m² avec belle hauteur sous plafond. Combles aménagés. 3 chambres, un WC invités, bureau, grande salle d'eau. Piscine, terrasses, cuisine d'été, BBQ, Four à pizzas. Belle exposition. Rangement, plusieurs places de parkings complètent ce bien.

Located within walking distance of the village, magnificent renovation for this house of approximately 150m² facing south, built on a plot of 1,245m². The house is composed as follows: Bright and breathtaking 80m² living room with high ceilings. Converted attic. 3 bedrooms, a guest toilet, office, large bathroom. Swimming pool, terraces, summer kitchen, BBQ, pizza oven. Beautiful exhibition. Storage, several parking spaces complete this property.

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr